



La nueva Ejecutiva del PRC designará mañana a los cargos orgánicos y a los integrantes del Comité de Dirección

También ratificará el expediente de expulsión de Héctor Lavín por romper la disciplina de voto y menoscabar la imagen del partido en Camargo

Santander, 10 de enero de 2023

El Comité Ejecutivo del PRC celebrará mañana su primera reunión, tras su renovación en el Congreso Regional celebrado el pasado 20 de noviembre, en la que designará a los responsables de las diferentes secretarías y a los integrantes del Comité de Dirección.

El encuentro tendrá lugar a partir de las 19,00 horas en el Hotel Silken de Santander, donde el secretario general, Miguel Ángel Revilla, propondrá a los titulares de las áreas orgánicas de responsabilidad: las vicesecretarías de Organización, Acción Territorial y Acción Sectorial y las secretarías de Gestión, Administración y Finanzas; Comunicación, Formación e Igualdad, además de los integrantes del Comité de Dirección.

El Comité Ejecutivo también ratificará el expediente de expulsión de Héctor Lavín aprobado por el Comité de Garantías, como consecuencia de la “indisciplina reiterada en relación con las decisiones de las instancias competentes del partido” y por “menoscabar la imagen de los cargos públicos regionalistas”, en la que incurrió al votar a favor de la contratación del servicio de recogida de residuos y limpieza viaria del Ayuntamiento de Camargo, en contra de las instrucciones de la dirección local del PRC.

NOTA PARA LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El Gabinete de Prensa distribuirá al término de la reunión nota informativa y fotos de los nuevos cargos regionalistas.